

江北だより

令和2年度 第8号
令和3年1月13日発行

新しい年を迎えました。本年もよろしくお願いいたします。

11月の関東高等学校選抜競漕大会で、2年生の沢目君が見事優勝しました。おめでとうございます。

球技大会(2年)

12月14日(月)に実施されました。グラウンドで開

会式を行い、校長先生及び実行委員長から挨拶がありました。

その後、グラウンド、多目的コート、体育館においてクラス対抗で行われました。親睦を深めながらも、熱戦が繰り広げられました。

午後からの降雨のため、バレーボール(男子)の決勝戦を含む3試合が21日(月)に、表彰式が23日(水)に行われました。

結果は、以下のようになりました。

○バレーボール

男子

優勝 A組
準優勝 B組
第3位 D組

女子

優勝 A組
準優勝 F組
第3位 E組



○バスケットボール

男子

優勝 C組
準優勝 A組
第3位 H組

女子

優勝 H組
準優勝 A組
第3位 C組



○サッカー

(男子)

優勝 H組
準優勝 F組
第3位 C組

○ドッジボール

(女子)

優勝 H組
準優勝 E組
第3位 F組

部活動

◎ポート

関東高等学校選抜競漕大会

11月7日(土)・8日(日)

於 戸田ポートコース

第1位 沢目(2年)

これにより、3月に行われる予定の全国高等学校選抜ポート大会への出場を決めました。



「本人からのコメント」

「今回が初めて最後の全国選抜大会です。全国の選手と競い合える喜びを噛み締めながら、江北高校ポート部として、関東の代表として優勝カップを勝ち取って参ります！応援よろしくお願いします！」

◎ソフトテニス

新進団体選手権

(東京都インドア大会予選)

11月15日(日)

・22日(日)

リーグ戦 1位通過

決勝

江北 ● 0-2 ○

開成

(都ベスト28)

◎ソフトボール

公立新人選手権大会

1回戦

11月23日(祝)

江北

● 1-13 ○

国分寺



学校説明会オープニング

10月は和太鼓部、11月は体操部、12月は音楽部に、演技・演奏してもらい、とても好評でした。



自動販売機増設

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、購買を休止しています。その代替として、11月に、おにぎり・パンの自動販売機2台を生徒ラウンジに設置しました。

